



Résumé du sermon du vendredi 26 Mai 2023

prononcé par Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad.

Après avoir récité le Tashahhud, le Ta'awwuz et la sourate al-Fatihah, Sa Sainteté, Hazrat Mirza Masroor Ahmad (aba) a dit que lorsqu'Allah le Tout-Puissant a informé le Messie Promis (as) que sa disparition était proche, le Messie Promis (as) a informé son Communauté que Dieu manifeste sa puissance de deux manières ; un de la main des prophètes, et le second après la disparition des prophètes quand les gens pensent que le prophète a faibli et que leur communauté a échoué, et ils se moquent et plaisantent.

Sa Sainteté (aba) a continué en citant le Messie Promis (as) qui a dit que les opposants à l'Islam se sont réjouis de la mort du Saint Prophète (sa) tandis que les Compagnons étaient dans une grande détresse et chagrin. Cependant, Dieu a manifesté Sa puissance en commandant Hazrat Abu Bakr (ra) et la force de l'Islam a été solidifiée. De cette façon, Dieu a accompli Sa promesse de, 'et Il établira pour eux la foi qu'Il a choisie pour eux et Il changera leur état de peur en paix.'

Sa Sainteté (aba) a continué à citer le Messie Promis (as) qui a dit que la même chose s'était produite à l'époque de Moïse (as). Lorsque Moïse (psl) mourut entre l'Égypte et Canaan, avant qu'il ne puisse aider les Israélites à atteindre leur destination, il y eut beaucoup de chagrin parmi les Israélites. La Torah décrit qu'ils ont pleuré pendant quarante jours consécutifs. Cependant, cela a toujours été la pratique de Dieu de déployer deux manifestations de Sa puissance afin de détruire la fausse joie des adversaires. Si tel était le cas, alors le Messie Promis (psl) a dit qu'il en serait de même après sa disparition, et qu'il y aurait une seconde manifestation après lui qui durerait jusqu'à la fin des jours. Dieu a garanti au Messie Promis (as) que sa Communauté prévaudrait jusqu'au Jour du Jugement. Bien que ce soient les derniers jours et que les signes de la fin du monde continuent de se manifester, Dieu ne laissera pas le monde être détruit tant que sa promesse ne sera pas accomplie.

Sa Sainteté (aba) a continué à citer le Messie Promis (as) qui a dit qu'il était une manifestation de la puissance de Dieu, et qu'après lui, il y en aurait d'autres qui seraient la deuxième manifestation de la puissance de Dieu. C'était pour que le monde entier puisse transmettre le message de l'unité de Dieu et devenir eux-mêmes unis. Sa Sainteté (aba) a dit que c'est ainsi qu'après la disparition du Messie Promis (as) que Dieu a mandaté le Premier Calife, Hazrat Hakim Maulwi Nooruddin (ra). Certains étaient d'avis qu'après le Messie Promis (as), Anjuman devait être son successeur, cependant le Premier Calife (ra) mit un terme décisif à cette rébellion. Puis après lui, Dieu a mandaté le deuxième calife, Hazrat Mirza Bashiruddin Mahmud Ahmad (ra). Il y avait ceux qui se croyaient plus savants que lui et essayaient de soulever la rébellion. En fait, ils ont même cherché à retarder l'élection du calife. Cependant, Dieu a veillé à ce que tous leurs efforts soient complètement frustrés et le califat a endured plus fort que jamais, avec son ère de califat s'étendant sur plus de 50 ans. Puis, à sa disparition, Dieu a mandaté le troisième calife, Hazrat Mirza Nasir Ahmad (rh). Puis, selon la volonté de Dieu lorsque le Troisième Calife (rh) est décédé, Dieu a mandaté Hazrat Mirza Tahir Ahmad (rh) comme le Quatrième Successeur du Messie Promis (as). Après la disparition du quatrième calife (rh), Dieu a nommé Sa Sainteté Hazrat Mirza Masroor Ahmad (aba) au rang de calife.

Sa Sainteté (aba) a dit que Dieu a accompli la promesse qu'Il avait faite au Messie Promis (as) et a continué à conduire sa Communauté sur les chemins du succès. Sa Sainteté (aba) a dit qu'en cette ère de son califat, les opposants ont tenté de créer la discorde et ont tenté de mettre fin à la Communauté. Les ahmadis ont été martyrisés dans différents pays du monde ou leur ont donné l'attrait des choses du monde. Cependant, Dieu a continué à augmenter les Ahmadis dans leur foi, leur certitude et leur relation avec le califat. Que ce soit en Asie, en Europe, en Amérique ou en Afrique, la relation de chaque personne avec le califat a été établie par Dieu. Il n'y a personne d'autre que Dieu qui peut créer

un tel amour dans le cœur des gens. Sa Sainteté (aba) a dit que partout où il va, dans le monde, il voit cet amour chez les gens. En fait, ces choses ne sont pas que des affirmations, mais ces témoignages ont été préservés par les objectifs de caméra.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'il reçoit des milliers de lettres par mois qui montrent comment Dieu a attaché les gens à la Communauté et établit Lui-même un lien d'amour entre eux et le Califat. Sa Sainteté (aba) a dit qu'il exprimerait quelques exemples de telles lettres.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'en Tanzanie, une femme est venue à la mosquée demander des prières. Elle dit qu'elle a vu des rêves dans lesquels elle vit un homme avec une longue barbe et un teint de blé. Lorsqu'elle a été présentée à la Communauté et aux enseignements du Messie Promis (as), elle s'est rendu compte que la personne qu'elle avait vue dans son rêve était soit le Messie Promis (as) soit le Deuxième Calife (ra). Sur cette réalisation, elle a accepté l'Ahmadiyya avec sa famille.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'en Indonésie, une personne est arrivée à la mosquée pour accepter l'Ahmadiyya. Il a expliqué qu'il avait vécu une vie difficile. Au cours d'une période difficile, il a vu qu'il rencontrait un ancien portant un turban blanc. Cet aîné lui a dit dans le rêve de faire l'aumône pendant quarante jours. Il l'a fait et le vingtième jour, sa difficulté a été supprimée. Puis, après environ trois mois, il a revu le même ancien qui l'a emmené sur une montagne pour manger des fruits. L'aîné lui a dit dans le rêve de ne raconter ce rêve qu'à ceux qui sont pieux. En voyant une photo des califes, il a pointé le quatrième calife (rh), il a dit que c'était l'aîné portant un turban blanc qu'il avait vu dans son rêve, et il a accepté l'Ahmadiyya.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'au Cameroun, un jeune homme a vu deux anciens dans son rêve. L'un d'eux a demandé ce qu'il faisait, ce à quoi il a répondu qu'il conduisait des gens sur sa moto et que c'était ainsi qu'il gagnait sa vie. L'autre lui a dit de laisser sa moto et de venir ici pour offrir des prières. Quelques jours plus tard, il a vu quelqu'un distribuer des brochures sur le marché. Il a pris la brochure et en la lisant, il a vu le Messie Promis (psl) et s'est rendu compte que c'était l'un des anciens qu'il avait vu dans le rêve. Puis, après des recherches plus poussées et en voyant des photos des califes, il s'est rendu compte que l'autre ancien était Sa Sainteté (aba), qui lui avait dit de prier. Il a accepté l'Ahmadiyya et est même devenu l'imam de son village, ce qui, selon lui, est dû aux bénédictions d'Ahmadiyya.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'au Kenya, il y a une petite ville à prédominance chrétienne, avec 520 églises et un seul centre de la communauté Ahmadiyya. Un jour, un homme est venu au centre de prière Ahmadiyya et a obtenu plus d'informations sur la Communauté. Il s'est rendu compte que cette communauté avait des vues différentes des siennes, cependant, on lui a proposé de venir à la mosquée quand il le souhaitait. Un jour, lors d'une visite, MTA était à la télévision et un sermon de Sa Sainteté (aba) jouait. En l'écoutant, il a dit qu'il souhaitait accepter l'Ahmadiyya. Lorsqu'on lui a demandé ce qui avait changé d'avis, il a dit que la veille, lorsqu'il s'était réveillé et qu'il était sorti, il avait levé les yeux et avait vu une lumière brillante. Il a dit qu'en voyant le sermon de Sa Sainteté (aba), ce qu'il a vu s'est accompli et il a donc accepté l'Ahmadiyya avec sa famille. Ainsi, le cœur d'un adversaire a été changé.

Sa Sainteté (aba) a déclaré qu'une femme du Paraguay dit que son voyage vers l'islam a commencé pendant la pandémie de Covid. Elle a décidé qu'elle devait commencer à apprendre une nouvelle langue, alors elle a commencé à suivre des cours d'arabe en ligne. Grâce à ces cours, elle a appris l'islam et a commencé à faire plus de recherches par elle-même. Un jour, elle a vu un message sur FaceBook à propos d'un événement appelé "Café, gâteau et islam". Elle s'est inscrite et s'est rendue à l'événement où elle a rencontré le missionnaire et sa femme. Au départ, elle avait quelques appréhensions et pensait que seuls les Arabes pouvaient entrer dans une mosquée, cependant, elle en est venue à apprendre beaucoup et a appris que l'islam enseigne qu'il n'y a pas de contrainte en religion et que l'islam est une religion de paix. Elle est restée en contact avec la femme du missionnaire et lui posait souvent des questions et participait même aux cours hebdomadaires. Elle s'est également efforcée d'apprendre toute la Salat (prière formelle). Un jour, tout en racontant tout ce qu'elle avait appris à son mari, il lui proposa de devenir musulmane. Elle a étudié un peu plus, posé

des questions et écouté les sermons du calife et en conséquence, après un certain temps, elle a accepté l'Ahmadiyya. Son mari a également accepté l'Ahmadiyya quelques mois plus tard.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'en Sierra Leone, un homme a été invité à écouter le sermon prononcé par Sa Sainteté (aba). Il est venu avec sa famille pour écouter le sermon. En l'entendant, il a été tellement touché qu'il a accepté l'Ahmadiyya. Maintenant, il est devenu un membre actif de la Communauté, aidant tout au long des rénovations de la mosquée et observant souvent des jeûnes volontaires, entre autres.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'au Bangladesh, un jeune homme a été présenté à la communauté Ahmadiyya et qu'il se rendrait à la mosquée pour écouter les sermons prononcés par Sa Sainteté (aba). Cela l'a influencé dans la mesure où il a accepté l'Ahmadiyya, cependant, sa femme n'avait pas encore accepté l'Ahmadiyya. Le couple n'avait pas encore d'enfants, et l'homme suggéra donc à sa femme d'écrire une lettre au calife demandant des prières. C'est après l'avoir fait qu'elle est tombée enceinte. Elle a été émue et a pensé que c'était grâce aux prières du Calife que cette bénédiction leur avait été accordée et ainsi, elle aussi a accepté l'Ahmadiyya.

Sa Sainteté (aba) a dit qu'au Mali, il y avait un homme qui a été impliqué dans un accident qui lui a cassé les jambes. Malgré de nombreuses tentatives et différentes méthodes, ses jambes ne guérissaient pas. Un jour, il a vu Sa Sainteté, le Cinquième Calife (aba) dans un rêve, qui priait continuellement pour lui et dans le rêve, il répondait en disant Ameen. Quand il se réveilla, il dit Ameen et passa ses mains sur ses jambes. C'est après cela que ses jambes ont lentement commencé à guérir et maintenant, personne ne pourrait jamais dire que ses jambes étaient cassées. Sa Sainteté (aba) a dit que c'est ainsi que Dieu établit des liens entre les gens et le calife (aba).

Sa Sainteté (aba) a dit que même les non-ahmadis sont touchés par le califat. Au Congo-Kinshasa, la Communauté dispose d'une radio sur laquelle sont relayés les sermons de Sa Sainteté (aba). Un jour, un médecin est venu à la Communauté qui a dit qu'il écoutait régulièrement les sermons et a demandé qu'ils soient traduits dans la langue locale afin que de plus en plus de gens puissent écouter ces sermons. Par conséquent, les bénédictions associées au califat sont si puissantes que même les non-ahmadis encouragent la diffusion du message du calife au plus grand nombre de personnes possible. Sa Sainteté (aba) a dit qu'un jour ils reconnaîtraient et accepteraient également la vérité de l'Ahmadiyya.

Sa Sainteté (aba) a dit que la promesse que Dieu a faite au Messie Promis (psl) concernant les bénédictions qui accompagneraient le califat s'accomplit de manière magnifique et mystérieuse qui ne peut être comprise par l'esprit humain. Si ces incidents, les signes envoyés par Dieu, l'aide accompagnant le Califat Ahmadiyya et le Messie Promis (psl) venu en servitude du Saint Prophète (psl) afin d'unir le monde ne sont pas tous des preuves de véracité, alors qu'est-ce qui est ? C'est la seule communauté musulmane Ahmadiyya qui, sous le califat, travaille à promouvoir le succès et la propagation de l'islam. Le succès dont témoigne cette communauté est une preuve évidente de l'aide de Dieu. Cependant, ceux qui choisissent de rester aveugles ne peuvent pas et ne verront jamais. Si Dieu le veut, conformément à la promesse de Dieu, la succession sur les préceptes de la prophétie qui a commencé avec le Messie Promis (psl) se poursuivra jusqu'à la fin des temps. Aucun ennemi ne peut empêcher que cela se produise.

Sa Sainteté (aba) a dit que nous devons constamment nous efforcer de rajeunir notre foi, rester attachés au califat Ahmadiyya et ne jamais hésiter à offrir des sacrifices afin d'assurer sa continuité. Sa Sainteté (aba) a prié pour qu'Allah le Tout-Puissant nous permette de le faire.